

# Invitación

## Conversatorio ¿Por qué negamos la historia?

Ni los múltiples testimonios ni las pruebas documentales han podido evitar que algunos cuestionen la existencia del Holocausto: la persecución y muerte de más de 6 millones de personas de origen judío durante la Segunda Guerra Mundial.

Para recordar el Día internacional de conmemoración anual en memoria de las víctimas del Holocausto, analizamos las corrientes del pensamiento negacionista, su motivación y orígenes con tres destacados especialistas:

- David Velázquez Seiferheld, especialista en educación y miembro del Comité Paraguayo de Ciencias Históricas
- Flora Tauber, descendiente de sobrevivientes del Holocausto.
- Andrés Colmán, periodista y autor del libro Mengele en Paraguay

**Jueves 27 de enero**  
**10:00 horas**

*Formato: presencial-virtual*

*Transmisión desde el Instituto Cultural Paraguayo Alemán*

Confirmar asistencia presencial al whatsapp corporativo +595 992 298960



Canal de YouTube de las Naciones Unidas en Paraguay,  
Redes Sociales:  
Naciones Unidas Paraguay,  
Museo Judío del Paraguay,  
Instituto Paraguayo Alemán,  
Comité Paraguayo de Ciencias Históricas